

Encore plus que les autres années, misons sur un diagnostic précoce de l'infertilité : Focus sur les taureaux!



CONTRÔLE DE LA FERTILITÉ DES TAUREAUX

Le diagnostic de gestation c'est bien, mais savoir si le taureau mis à la reproduction est fertile, c'est encore mieux !

? Pourquoi contrôler la fertilité de vos taureaux ?

La fertilité des taureaux est un élément clé pour assurer la productivité de votre élevage. Des taureaux en bonne santé garantissent une meilleure reproduction, ce qui se traduit par des veaux en bonne santé et un rendement optimal.

La FCO et la MHE peuvent induire des stérilités temporaires voire définitives alors avant de mettre le taureau à la reproduction, faites vérifier sa semence !

? Comment procéder ?

- ✓ Faites la demande auprès de vos vétérinaires ou du GDS 72 pour organiser une tournée de testage dans la Sarthe!
- ✓ Ou remplissez directement le formulaire sur le site du GDS 72

? Quel est le coût ?

Testage: 90€ HT +/- 50€ HT si électro-éjaculation

Frais de déplacement : Variable en fonction du nombre d'élevages de la tournée

? **Quand?** Une tournée peut être prévue **le 07 et 08 Avril prochain** suivant le nombre d'élevages inscrits.

